

Roxer

Les flux laminaires se réinventent

Reconnue dans l'écosystème horloger pour la qualité de ses produits, Roxer a dévoilé Nano Laminar, Micro Laminar et Ultra Laminar, des systèmes de flux laminaires performants qui combinent design, innovation fonctionnelle et intelligence technique. Ces nouveautés,

élaborées en collaboration avec l'entreprise Sardi, sont le fruit d'un travail de recherche approfondie réalisé pour répondre spécifiquement aux besoins des manufactures horlogères.

En plus d'être particulièrement efficaces, ces dispositifs sont peu gourmands en énergie et très ergonomiques. Ils se révèlent plus légers et nettement moins encombrants que les solutions traditionnelles. En étant compacts et en concentrant précisément les flux »





» laminaires là où ils sont nécessaires, Nano Laminar, Micro Laminar et Ultra Laminar augmentent notamment le spectre d'utilisation de ces derniers. Ils suppriment également la nécessité de devoir construire des «cages» autour des places de travail.○

Laminar flows reinvented

Renowned within the watch industry ecosystem for the quality of its products, Roxer has unveiled Nano Laminar, Micro Laminar and Ultra Laminar: high-performance laminar flow systems combining design, functional innovation and technical intelligence. These new products developed in collaboration with Sardi stem from in-depth research conducted to specifically meet watch manufacturers' needs. In addition to being particularly efficient, these highly ergonomic devices feature low energy consumption. They are lighter and significantly less bulky than traditional solutions. Thanks to their compact nature and their ability to concentrate laminar flows where they are needed, Nano Laminar, Micro Laminar and Ultra Laminar significantly increase the range of applications for these devices. They also eliminate the need to build “cages” around workstations.○